



## Panista Humberto Aguilar exige a Fernández Noroña que no llame a los de su bancada “paniaguados”

El panista Humberto Aguilar Coronado reclamó a Gerardo Fernández Noroña por llamar a los miembros de su bancada “paniaguados”.

Yo escuché en tribuna a un legislador del PT que no lo ofendía que le dijeran ‘changoleón’, y yo jamás me he dirigido a usted de esa manera. Mire diputado, sí nos ofende cada vez que se sube a la tribuna y nos dice ‘paniaguados’... pero si usted vuelve a referirse a nosotros con ese término,



para mí evidentemente pierde toda honorabilidad y me va a permitir entonces decirle a usted que es un chupóptero, y si no sabe qué es, búsquelo en el diccionario”, manifestó Aguilar Coronado.

El diputado panista mencionó el significado de la palabra “paniaguado” y expresó que “no me gusta el término simplemente”.

No hay ofensa para nosotros, como no hay ofensa para usted si le digo ‘chupóptero’”, expresó el legislador.

De acuerdo con el diccionario de la Real Academia Española, un “paniaguado” es una “persona que servía en una casa y recibía del dueño de ella habitación, alimento y salario”; mientras que su segunda acepción es “persona allegada a otra y favorecida por ella”.

Dicho de una persona: Que, sin prestar servicios efectivos, percibe uno o más sueldos”, señala por su parte la definición de ‘chupóptero’.

Fernández Noroña utiliza con frecuencia el término “paniaguados” para nombrar a los miembros del Partido Acción Nacional.

<https://lopezdoriga.com/nacional/humberto-aguilar-norona-diputados-pan-paniaguados/>